
Seit 2014/15 versuchen wir unsere Immobilien
zu ordnen, modernisieren und in die Zukunft zu
führen. Im Januar 2020 wurde ein erstes Konzept
vorgelegt.

Die Landeskirche änderte in dieser Zeit
Bestimmungen und Vorgaben. Kirchensteuern
gingen zurück und die Pandemie setzte ein. 
Wir mussten neu ansetzen. 

Seit September 2020 erhalten wir Beratung der
Rummelsberger Gemeindeakademie und wurden
bei ca. einem Dutzend Gremientreffen begleitet. 
(AGs, AKs, Beratung KV)
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